

Das Orchester der Musikfreunde Meran verabschiedet sich von



Hans Obkircher und Adi Knoll

Unser Gründervater und Dirigent Hans Obkircher hat mit großem Einsatz und Geschick über viele Jahre (1963–1999) unser Laienorchester geleitet. Wir durften mit ihm viele musikalische Höhepunkte erleben.

Adi Knoll, Gründungs- und Ehrenmitglied, langjähriger Violinist (1963–1979) und Bratschist (1979–2001) unseres Orchesters, hat vielen von uns die Freude am Musizieren weitergegeben. In tiefer Verbundenheit und mit einem dankbaren Lächeln denken wir an die schöne Zeit mit ihnen zurück.

Wir trauern mit den Angehörigen und sprechen ihnen unsere aufrichtige Anteilnahme aus.